
In der Sitzung dieses Ausschusses am 23.05.2018 hat Frau Eden von der Freiwilligenagentur die 

Entwicklung und die Aufgaben der Freiwilligenagentur dargestellt. 

 

Aus der Mitte des Ausschusses heraus wurde beantragt, für Varel die Einführung einer 

Ehrenamtskarte zu prüfen. Hierzu sollte Frau Eden in einer der nächsten Sitzungen die 

Ehrenamtskarte anhand von Beispielen aus anderen Städten und Gemeinden vorstellen. 

 

Frau Eden ist zwischenzeitlich aus der Freiwilligenagentur ausgeschieden. Die Nachfolgerin, Frau 

Büttner, wurde zur heutigen Sitzung eingeladen mit der Bitte um Vorstellung der Ehrenamtskarte. 

 

Die Verwaltung wird auf Grundlage des Vortrages und der Vorgaben des Ausschusses zeitnah 

Vorschläge für die weitere Vorgehensweise unterbreiten.  


